



Pièces	15 Pièces
Superficie	670 m²
Référence	430
Prix	3 400 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

A proximité de toutes commodités de Vaison-La-Romaine, CTI vous propose cette exceptionnelle propriété aux couleurs provençales, enrichie par une vue panoramique sur le Mont-Ventoux et les Dentelles-de-Montmirail, dans un paisible environnement. L'habitation principale de 320 m² jouit d'un espace de vie de 92 m² donnant sur une terrasse en partie couverte de 150 m². La suite parentale de 90 m² située au 1er étage, bénéficie d'une grande salle de bain, salle de jeux, une pièce de relaxation avec sauna et son solarium profitant du panorama. En rez-de-chaussée de la maison, pour recevoir des ...

Close to all amenities of Vaison-La-Romaine, Large exceptional residence in the colors of Provence with panoramic views of Mont-Ventoux and Dentelles-de-Montmirail. The main house of 320 m² has a living space of 92 m² overlooking a partially covered terrace of 150 m². The master suite of 90 m² located on the 1st floor is the jewel of this house with its large bathroom, games room, relaxation room with sauna and solarium with panoramic views. To receive on the ground floor of the building 2 houses with independent entrances and large private terrace. Its majestic park of 11 800 m² fully enclosed ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

